

Cimetière de Champigny-en-Beauce

Monument aux morts de Georges Balleyguier

Le 18 novembre 1900 était inauguré, à Champigny-en-Beauce, un monument aux « Enfants de Champigny morts pour la Patrie ». Dû à l'initiative de la pitié filiale et patriotique de madame Juvénal Dessaignes, ce curieux essai votif est ainsi décrit par M le chanoine Augereau, notre confrère et correspondant à Blois : « Le monument, une quadruple croix, comme taillée dans un bloc, me paraît être un type nouveau remarquable de ce genre de pyramides commémoratives. Il est dû au talent et à l'inspiration chrétienne de monsieur Georges Balleyguier, architecte à Paris.

Extrait de *Notes d'Art et d'Archéologie*, revue de la société de Saint Jean. Treizième année, 1901.



Inscriptions gravées :

Ils vous ont demandé Seigneur de ne pas craindre la mort et vous les avez fait passer de la vie à la mort. Dieu les a fait passer par les chemins de l'honneur, ils se sont livrés au péril et ils ont glorifié leur nation. Seigneur vous avez renversé nos ennemis avec le glaive de ceux qui vous aiment.

Soldats indiqués sur le monument : Années et lieux de leur mort au combat

1859 : 3 en Italie

1884 : 1 à Calais

Ont été ajoutés par la suite :

1870 : 2 Patay et Metz

1896 : 1 au Tonkin

1914-1918 : 38

1871 : 2 Brest et Prusse

1939-1945 : 4

1883 : 1 à Orléans